

Una fiesta sirvió de acto de presentación al vecindario del nuevo espacio del barrio de La Torreta

## La Torreta estrena una reformada plaza Valldoriolf

RAQUEL PÉREZ

El domingo pasado, 4 de noviembre, el alcalde de La Roca del Vallès, **Rafael Ros**, y el regidor delegado de La Torreta, **Gabriel Parra**, presentaron a los vecinos del municipio la remodelación integral que se ha llevado a cabo en la plaza Valldoriolf. El acto empezó a las 16:30 horas, contó con el espectáculo de animación *Funky a l'Olla* a cargo de la compañía Vatua l'Olla, y una merienda popular.

La reforma integral de esta plaza de La Torreta se ha proyectado en función de unas cuantas problemáticas que hacía falta resolver en este espacio público, como por ejemplo de accesibilidad, de forma que se han eliminado las barreras arquitectónicas existentes. Se ha mantenido el espacio de la plaza central pavimentado, donde se celebra el tradicional baile de fiesta mayor, y ahora cuenta



El alcalde, Rafael Ros, presentó la plaza a los vecinos.

también con una ágora, con una gran gradería. Se ha solucionado la recogida de aguas torrenciales, se han plantado unos sesenta árbo-

les nuevos y se han podido conservar un olivo y un margallón. También se han diseñado un conjunto de itinerarios para la plaza que la

hacen más accesible, se ha instalado mobiliario nuevo y se han creado dos zonas de juegos, una infantil y otra juvenil.

En cuanto a la jardinería, se han aplicado criterios de sostenibilidad, de manera que no se necesitará mucha agua para el mantenimiento del césped, las plantas y los árboles. Esto ha sido posible gracias a la introducción de una especie de cojín orgánico triturado compuesto por restos vegetales que protegen la base de la vegetación y ayudan a un mejor aprovechamiento del agua.

Las obras de remodelación de este espacio público se han realizado durante los pasados seis meses. La empresa constructora ha sido DRIM Medi Ambient y el proyecto de reforma integral y dirección de obra ha ido a cargo de la empresa Tècnics Associats - Taller d'Arquitectura i Enginyeria S.L.

Rdv

Justifican la medida porque no se están cumpliendo las previsiones de ingresos para el 2007

## El gobierno de CiU-ERC aprueba un incremento del 12% en los impuestos

RAQUEL PÉREZ

Los impuestos en la Roca subirán un 12%, según aprobó provisionalmente el equipo de gobierno el pasado martes, 6 de noviembre, en una sesión extraordinaria que tenía como único punto en la orden del día las ordenanzas fiscales para el ejercicio de 2008. Entre los incrementos más relevantes se encuentran el Impuesto sobre bienes Inmuebles (IBI), es decir la contribución, un 12%, el Impuesto de vehículos, un 14%, y el Impuesto de actividades económicas (IAE), un 15%. Respecto al primero de los impuestos, las familias numero-

sas podrán conseguir bonificaciones (un 25%), y el pago para toda la ciudadanía se podrá fraccionar en cuatro plazos. Según el regidor del PSC, **Carles Fernández**: "Esta es la subida de impuestos más importante de la historia reciente de la Roca: el triple de la media comarcal".

A pesar de la subida de impuestos, el equipo de gobierno explicó que está por debajo de la media comarcal y el regidor de Hisenda, **Manel Álvarez**, añadió: "Sabemos que no es una decisión ni popular ni favorable políticamente, pero estamos obligados a hacerlo como gestores municipales, porque, de lo contrario, el ayuntamiento no podrá comenzar a ofrecer nuevos servicios que

tiene la obligación de ofrecer, ni podrá mejorar algunos servicios municipales actuales".

El Partido Socialista de la Roca afirma que la mala gestión del gobierno de CiU se comienza a ver en la economía de los ciudadanos precisamente en un período de dificultad para las familias. Fernández añade: "ahora es el momento de contener el gasto, no de subir impuestos de forma desproporcionada porque hay muchas familias que están sufriendo la subida de los intereses y de los productos de consumo". Según los cálculos que ha hecho este grupo de la oposición, con este incremento una familia media de cuatro personas que tiene

una casa de 150 m<sup>2</sup> y dos coches, pagará el próximo año, unos 100 euros más en total.

El gobierno, sin embargo, explica que el motivo de los incrementos es que no se están cumpliendo las expectativas de ingresos que se tenían para el 2007. Durante el pleno, Álvarez afirmaba: "este ayuntamiento tiene una dependencia excesiva del ICIO (Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras), tendencia que tenemos que trabajar para cambiar. Debido a esta dependencia y a la coyuntura del sector de la construcción, el ayuntamiento tenía que ingresar 2.100.000 euros en licencias de obras y a día de hoy sabemos que tendremos un déficit de 700.000 euros".

### SUBIDA

El PSC calcula que algunas familias pagarán hasta 100 euros más cada año en su recibo